

J'ai la colère. voici la lettre que j'envoie ce jour à M. Estrosi en mon nom personnel.

Amitié à tous, Nicole Manéra

Madame Nicole MANERA  
Ch de Sabaterly  
83136 LA ROQUEBRUSSANNE

le 2 juillet 2005

Monsieur ESTROSI  
Bd Paul Montel  
06200 NICE

Monsieur le Ministre

Je vous rappelle qu'un débat public s'est ouvert le 21 février 2005 pour informer la population de la Région PACA de l'intention du gouvernement et de RFF de créer une LGV.

Ce débat doit aussi permettre d'entendre les opinions des uns et des autres, leurs attentes, leurs espoirs, leurs craintes aussi.

Ce débat porte uniquement sur l'opportunité de faire ou non cette LGV.

Ce débat ne porte pas sur les tracés. Ceux présentés ne le sont qu'à titre indicatif.

Ce débat est un outil démocratique de discussion.

Ce débat est encore en cours et ne finit que le 8 juillet 2005.

Il est donc indécent de vous entendre dire d'une façon péremptoire et définitive dans les journaux et à la télévision que « La LGV se fera et se fera en passant par Marseille, Toulon et Nice ».

De quel droit décidez-vous de cette réalisation **avant** la fin du débat public ? Nous, habitants de la PACA, entendons bien que la Commission du Débat Public fasse son travail jusqu'au bout et qu'elle puisse donner son rapport en toute objectivité à la fin de l'été. Mais vos interventions démontrent qu'elle ne sert à rien. Ce qui est regrettable tant pour la démocratie que pour l'argent gaspillé à son fonctionnement.

De quel droit vous positionnez-vous alors que vous et tous vos collègues politiques n'avez pas pris part au débat et avez été soigneusement absent des réunions publiques où vous auriez pu entendre les arguments du public et y répondre de vive voix ?

Où se situe la démocratie ?

Où se situe le respect dû à vos électeurs et aux autres citoyens ?

Où se situe la morale politique ?

Nice ressent peut-être le besoin d'être désenclavée, mais les habitants du Var ont peut-être aussi le droit de s'inquiéter et de s'opposer à un projet qui détruira leur département sans leur apporter de bien-être dans leur vie quotidienne – sans parler du coût.

Le NON du référendum ne vous a donc pas fait comprendre que la population en a assez de la rupture entre la « France d'en haut », proche du pouvoir et celle « d'en bas », celle des citoyens anonymes ?

Soyez inventif, trouvez-vous de nouvelles solutions, optez pour des lois intelligentes qui vont dans le sens de l'avenir : énergies renouvelables, taxation des transports routiers, (trains, cars) réflexion sur les raisons des transports routiers (problèmes des stocks, de la centralisation par Rungis...) développement des transports collectifs.

Votre attitude désinvolte est scandaleuse par le mépris qu'elle dénote pour les règles établies par la démocratie. Elle démontre que le mot « politique » ne veut rien dire pour vous.

Meilleures salutations